Sand of the sale o

Equilandes 2011



Le Comité départemental de tourisme équestre des Landes organise, les 11 et 12 juin 2011, la troisième édition d'Equilandes. Ce rendezvous annuel vise à rassembler, l'espace d'un week-end, les cavaliers de pleine nature landais et leurs voisins. La première édition, réalisée en 2009 malgré les dégâts causés par la tempête Klaus, a réuni, à Nerbis, en Chalosse,

plus de 50 cavaliers. Le rendez-vous s'est déroulé au bord d'un lac par beau temps et a incité les organisateurs à réitérer de façon à faire d'Equilandes un rendez-vous habituel. La seconde rencontre s'est déroulée en Haute Lande, et plus précisément dans le village de Geloux, petite bourgade située à quelques kilomètres au nord de Mont-de-Marsan. Les participants ont découvert un paysage typique landais : des pins, des airials (habitats traditionnels dans les clairières), des petits cours d'eau. 85 cavaliers des Landes et départements voisins avaient répondu présents. Cette année, le rendez-vous est donné à Saint-Justin, dans le Bas Armagnac. Outre le désormais traditionnel rallye touristique sur deux jours avec l'installation le samedi soir d'un bivouac au cœur du village et le banquet landais, l'accent sera mis, cette année, sur le côté festif avec une animation musicale et des visites de producteurs et d'activités artisanales. Les organisateurs recommandent de participer aux deux journées pour une satisfaction maximale; le lundi étant férié, chacun pourra récupérer avant de reprendre le travail. Tous les renseignements utiles se trouvent sur le site fédéral.

www.cdte40.ffe.com